

La UJI acoge un congreso sobre detección rápida de legionella - Levante de Castelló - 25/11/2015

La UJI acoge un congreso sobre detección rápida de legionella

LVC CASTELLÓ

■ El I Congreso Internacional sobre Detección Rápida de Legionella se celebrará mañana en el Parque Científico de la Universidad Jaume I (UJI) de Castelló. En este primer simposio, organizado por la Generalitat Valenciana, la UJI y Espaitec, Parque Científico, Tecnológico y Empresarial de la UJI, expertos nacionales e internacionales expondrán casos de éxito y

las claves principales para superar los retos estratégicos diarios de prevención, evaluación de riesgos y tratamiento, apoyándose en test rápidos de Legionella.

El acto de apertura será conducido por J. David Cabedo, director Académico de Espaitec; Ana María García, directora general de Salud Pública; y Santiago Vicente Luis, departamento de química orgánica de UJI.